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1 ATA – REUNIÃO 17ª PLENÁRIA – ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE 
2 ESPORTE DE SANTA CATARINA (CED/SC):
3 ABERTURA:  Aos onze dias de julho de dois mil e vinte e dois, participaram da Reunião, 
4 sob formato presencial, os Conselheiros Kelvin Nunes Soares, Allan Fábio Siqueira, 
5 Álvaro Simão Provesi, Alziro Antônio Golfetto, Celso Dorian de Oliveira, Cláudio 
6 Dannenhauer, Edilaine Marcelino Mendes, Jean Carlo Leutprecht, Jeferson Ramos 
7 Batista, José Acco Júnior, Júlio César da Silva Castro, Luciano Goulart, Marcelo Marcel 
8 Franco José da Silva, Mauro Luiz Johann, Oumar Cassol, Renan Souza, Sandro Renato 
9 Araújo, Selvino Anderson Júnior e Sérgio Antônio Ozelami. Devido a ausência do 

10 Presidente deste Conselho, já devidamente justificada, e, considerando o art. 4, I, do 
11 Decreto nº 1.601, de 3 de maio de 2018, a reunião foi conduzida por seu substituto legal, o 
12 Secretário Geral, Conselheiro Kelvin Nunes Soares. Abrindo a reunião, às 15h, saudou a 
13 todos os presentes e declarou aberta a 17ª Reunião Plenária Ordinária deste Conselho, 
14 para o ano corrente.
15 PAUTA: 1) Ata nº 16; 2) Expedientes; 3) Encaminhamentos; 4) Ordem do dia: 4.1) Concessão do 
16 Certificado de Registro de Entidade Esportiva (CRED) à Federação Catarinense de Basketball -  
17 Parecer da Comissão Permanente de Legislação e Normas (SGPe FESPORTE 1796/2020); 4.2) 
18 Proposições da Comissão Permanente de Esporte Educacional para aumentar o quantitativo de 
19 escolas cadastradas no Sistema de Inscrições da Fesporte; 4.3) Período de Indicação da 
20 Comenda 2022, em atenção ao art. 5, da Resolução nº 17/CED/2020; 5) Assuntos Gerais.
21 REUNIÃO E DELIBERAÇÕES: Antes de iniciar a pauta do dia, o Secretário Geral 
22 registrou e agradeceu a presença do Prefeito de Criciúma, Exmo. Sr. Clésio Salvaro, que 
23 chegou acompanhado do Presidente da Fundação Municipal de Esporte, Neto Uggioni e 
24 do Presidente da Comissão Central Organizadora (CCO), Flávio Spillere Jr. Ato contínuo 
25 passou a palavra ao Prefeito que, após saudar a todos, iniciou sua fala compartilhando da 
26 alegria com a qual ele, sua equipe e todos os munícipes recebem o evento na cidade. 
27 Reiterou  a importância que é para o município sediar um evento esportivo promovido 
28 pela Fundação Catarinense de Esporte e que sua equipe não mediu e não medirá 
29 esforços para que seja um grande sucesso. Falou acerca da importante parceria com as 
30 instituições privadas locais, que também farão parte das praças esportivas a serem 
31 utilizadas. Por fim, compartilhou com os presentes que já notificou sua equipe de que 
32 todos os eventos esportivos do Estado, organizados pela Fesporte, serão muito bem 
33 vindos à Criciúma e que já deixou sua equipe a postos para que se candidatem, dos 
34 Jogos Abertos da Terceira Idade (JASTI),  aos Jogos Escolares (JESC). Foi amplamente 
35 aplaudido pelos Conselheiros e se despediu desejando uma excelente estadia e uma 
36 ótima reunião. Após, o Secretário Geral registrou e agradeceu a presença da 
37 representante do Conselho Regional de Educação Física, Josiane Freitas. Passou então 
38 a palavra ao Presidente da CCO, Flávio Spillere Jr, que mencionou estar se sentindo 
39 verdadeiramente  honrado em presidir uma equipe tão competente e comprometida em 
40 mais um evento esportivo pertencente ao calendário Oficial da Fundação Catarinense de 
41 Esporte. Após, Kelvin Nunes Soares, passou a palavra ao Conselheiro Sandro Renato  
42 Araújo, que também é anfitrião. O Conselheiro relatou o quão se sente feliz em receber a 
43 todos em sua cidade e que não medirá esforços para que tudo transcorra da melhor 
44 maneira e para que todos sejam muito bem recebidos e acolhidos.  Após as boas vindas 
45 dos anfitriões, Kelvin Nunes Soares convidou aos Presidentes das Comissões para 
46 comporem a mesa, e compartilhou o motivo da ausência do Presidente deste Conselho 
47 no dia de hoje. Após, já entrando na pauta, passou a palavra à esta Secretária Executiva, 
48 a qual apresentou como expediente a minuta de proposição do Conselheiro Júlio César 
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49 da Silva Castro, acerca da necessidade de elaboração e tramitação de documento que possa 
50 contribuir e ao mesmo tempo servir de referência a candidatos majoritários e representantes 
51 regionais que pleiteiam cargos públicos durante as eleições 2022. Após a leitura da minuta e de 
52 manifestações favoráveis, ficou deliberado que a mesma será encaminhada às Comissões para 
53 parecer acerca da matéria. Entrando na primeira ordem do dia, acerca da concessão do 
54 Certificado de Registro de Entidade Dsportiva (CRED) à Federação Catarinense de Basketball, foi 
55 passado a palavra ao Presidente da Comissão de Legislação e Normas (CLN), Alziro Golfetto, e 
56 este, ato contínuo, ao relator designado da matéria, Júlio Cesar da Silva Castro, o qual leu o seu 
57 parecer sendo este favorável à concessão. Não havendo nenhuma manifestação, o Secretário 
58 Geral colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. Entrando na segunda pauta do dia, 
59 sobre as proposições da Comissão Permanente de Esporte Educacional para aumentar o 
60 quantitativo de escolas cadastradas no sistema de inscrições da Fesporte, passou a palavra ao 
61 Presidente da Comissão, Conselheiro Jeferson Ramos Batista, e este, ato contínuo, ao relator da 
62 matéria, Renan Souza. O relator fez um breve relato do motivo norteador pelo qual fez a 
63 proposição dessa matéria, que foi o fato de ter escolas não cadastradas no Sistema de Inscrições 
64 da Fesporte. Alegou que tal situação deve-se ao fato de que as mesmas não receberam as 
65 informações com relação aos JESC. Ressaltou, inclusive, que a culpa não é da Fesporte, mas que 
66 o problema acaba sendo. Apresentou os dados do censo da Educação Básica de 2019, onde 
67 Santa Catarina possui seis mil duzentas e trinta e oito escolas e, que, considerando o 
68 numero de escolas efetivamente cadastradas no sistema, chega-se a apenas 20% deste 
69 total. Complementou afirmando que se queremos fomentar o esporte, devemos ter o 
70 maior número possível de escolas cadastradas. Abrindo a mesa de debates, o Conselheiro 
71 Marcelo Marcel Franco Brigadeiro, que também responde como Diretor de Esporte da Fesporte, 
72 compartilhou com os presentes que foram expedidos vários ofícios à Secretaria de Estado da 
73 Educação (SED), disponibilizando os dados e solicitando a intervenção para que os mesmos 
74 fossem efetivamente compartilhados com todas as unidades de ensino estaduais. Ou seja, houve 
75 a solicitação, porém não houve a intervenção da SED no compartilhamento. Explanou que essa 
76 situação se dá, sobremaneira, pela falta de apoio da SED. Neste sentido, sugeriu que fosse criado 
77 um grupo de trabalho com representantes da Fesporte, SED, CED e Casa Civil, com vistas que 
78 todos tenham ciência  do processo e, talvez, assim facilite uma possível cobrança. Houve então 
79 um longo debate acerca da histórica dificuldade de se conseguir da SED o apoio necessário. Não 
80 obstante, destacou-se que também é notória a falta de comprometimento de muitos professores 
81 de Educação Física e, que, não resta dúvidas de que quem perde com isso é o próprio aluno. O 
82 Secretário Geral, Kelvin Nunes Soares, que também é o Presidente da Fesporte, enalteceu 
83 novamente a importância do sistema de inscrições e seu rico banco de dados, bem como 
84 corroborou com o fato levado à mesa de debates sobre a importância de se aumentar o 
85 quantitativo de escolas cadastradas e que, para tanto, irá deliberar internamente que todas as 
86 unidades escolares de Santa Catarina sejam cadastradas por algum setor da "casa", a ser 
87 definido. Porém ponderou que, ainda assim, não se pode esquecer da necessidade do 
88 comprometimento das unidades escolares e de seus professores. Fez uma pausa na reunião, 
89 para saudar o Secretário de Saúde, Arleu da Silveira, que deu as boas vindas a todos e desejou 
90 uma excelente estadia no município. Retomando a reunião, o Conselheiro Cláudio Dannenhauer 
91 relatou ainda que a falta de comprometimento é, muitas vezes, resultante da própria 
92 forma de contratação dos professores admitidos em caráter temporário (ACTs), e que é 
93 sabido que são a grande maioria nas escolas da rede pública estadual. Segundo ele, tais 
94 professores não conseguem criar vínculos com uma única escola, pois sua carga horária 
95 é dividida em várias unidades e, com isso, fica realmente difícil. Não havendo mais 
96 nenhuma manifestação, o Secretário Geral entrou na última pauta do dia de hoje que é 
97 acerca do período de indicação da Comenda do Mérito Desportivo e, ato contínuo, passou 
98 a palavra à Presidente da Comissão, Edilaine Marcelino Mendes. Ela compartilhou que o 
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99 prazo terminou no dia seis de julho. Não obstante, ressaltou que no início do mês de 
100 agosto será feito o relatório, e, no mês de setembro a votação. Reiterou que a Comenda 
101 referente ao ano de 2021 será realizada no dia quatro de agosto, no município de Águas 
102 Mornas e que a Comissão se reunirá em breve para a definição dos critérios para a 
103 distribuição dos convites. Alguns Conselheiros pediram urgência para que seus indicados 
104 recebam o convite com brevidade. 
105 ASSUNTOS GERAIS: Kelvin Nunes Soares reiterou a importância de que este Conselho 
106 se faça presente durante a realização dos eventos pertencentes ao calendário oficial de 
107 eventos da Fesporte, com vistas a uma maior percepção acerca dos mesmos, ou seja, 
108 visitando "in loco" os locais de competição, alojamentos, Comissão Central Organizadora 
109 (CCO) e demais ambientes. Não obstante, ratificou o convite para que todos 
110 acompanhem a solenidade de abertura da 12ª edição dos Jogos Escolares de Santa 
111 Catarina, às 19h, no Ginásio Municipal de Esportes. Por fim, não havendo mais nenhuma 
112 manifestação dos Conselheiros e nada mais havendo a tratar no presente momento, o 
113 Secretário Geral deste Conselho, Kelvin Nunes Soares, agradeceu a participação e a 
114 contribuição de todos os presentes e encerrou a reunião, sendo lavrada a presente ata, a 
115 qual será assinada digitalmente por todos os Conselheiros participantes. 
116
117 Florianópolis, 11 de julho de 2022.
118

119    KELVIN NUNES SOARES                                     ANGELA HELENA ALVES
120     Secretário-Geral do CED                                      Secretária-Executiva do CED
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